

BAB V PENUTUP

A. SIMPULAN

Kesimpulan yang dapat diambil dalam penelitian yang telah dilakukan yakni bahwasanya epistemologi daripada kitab *Mukhtār Al-Aḥādīs An-Nabawīyyah wa Al-Ḥikam Al-Muḥammadiyyah* yaitu meliputi empat hal pokok yaitu hakikat kitab, sumber kitab, metode kitab, dan validitas kitab. Hakikatnya kitab tersebut adalah salah satu kitab hadis yang dikarang oleh Sayyid Aḥmad Al-Hāsyimi yang berjumlah 1580 hadis dan isinya membahas tentang ibadah, tauhid, akhlak, keutamaan-keutamaan Nabi, dll.

Metode yang digunakan Al-Hasyimi yaitu dengan dua sistematika, antara lain yang pertama penyusunan dengan abjad (*alfabetis*) hijaiyah menyesuaikan dengan huruf pertama pada matan hadis dan yang kedua penyusunan yang diklasifikasikan berdasarkan tema pada bagian penutup (*khatimat*) kitab. Pada sistematika pertama dimulai dengan huruf *hamzah* dan diakhiri dengan huruf *ya*. Sedangkan sistematika kedua diawali dengan pelajaran tentang Islam dan Iman kemudian berakhir dengan pelajaran keutamaan bershalawat kepada Nabi Muhammad SAW. Sedangkan dalam pengutipannya, Al-Hasyimi menggunakan metode pertama mengambil sebagian matan hadis tanpa menyertakan sanad secara lengkap hanya menyebutkan rawi pertama, rawi akhir, atau keduanya saja. Dan yang kedua pada penutup (*khatimat*) atau ringkasannya yaitu setiap tema (*ad-dars*)nya menyebutkan ayat beserta hadis yang berkaitan dengan tema tersebut.

Sumber-sumber hadis yang diambil oleh Al-Hasyimi yaitu dari Kutub As-Sittah dan kitab-kitab sekunder yang dianggap paling sahih. Validitas dari kitab tersebut tidak hanya mencantumkan hadis-hadis yang memiliki kualitas *sahih* saja, adapula hadis yang berstatuskan *hasan* dan adapula yang *da'if*.

B. SARAN

Pada penelitian yang telah dilakukan, penulis berpendapat bahwa masih terdapat banyak hadis pada kitab *Mukhtār Al-Aḥādīs An-Nabawīyyah wa Al-Ḥikam Al-Muḥammadiyyah* karya Sayyid Aḥmad Al-Hāsyimi yang belum dianalisa epistemologi di dalamnya. Penulis merasa perlu adanya kritik dan saran

dari pembaca terkait penelitian yang telah dibuat, sehingga dapat dijadikan bahan evaluasi untuk penulis agar lebih giat serta berhati-hati dalam melakukan penelitian selanjutnya. Harapannya penelitian ini memberikan manfaat bagi penulis dan bagi orang lain yang membaca ataupun yang hendak meneliti kitab tersebut.

